

Jorge Arreaza relève que la convocation d'une Assemblée Constituante est une preuve de démocratie



Caracas, 4 mai (RHC)- Le ministre vénézuélien du Développement Minier Écologique, Jorge Arreaza, a indiqué que le gouvernement a prouvé sa vocation démocratique en convoquant une Assemblée Nationale Constituante pour garantir la paix et le développement du Venezuela.

Jorge Arreaza a souligné que la Constitution ouvre de nombreuses portes et qu'elle a besoin de la flexibilité de la politique révolutionnaire pour s'adapter aux nouvelles circonstances géopolitiques, économiques et sociales.

Le ministre vénézuélien du Développement Minier Écologique a ajouté que c'est le leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez qui a proposé d'inclure dans la Constitution les missions ayant pour but de protéger le peuple contre les politiques néolibérales.

[https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128939-jorge-arreaza-releve-que-la-convocation-dune-
assemblee-constituante-est-une-preuve-de-democratie](https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128939-jorge-arreaza-releve-que-la-convocation-dune-assemblee-constituante-est-une-preuve-de-democratie)



Radio Habana Cuba